



Der Präsident | HNE Eberswalde | Schicklerstraße 5 | 16225 Eberswalde

An
Mitarbeiter & Studierende der HNEE

Der Präsident
Prof. Dr. Dr. h.c. (UNFU UA) W.-G. Vahrson
Tel.: +49 3334 657-151
Fax: +49 3334 657-249
buero.praesident@hnee.de
www.hnee.de

19. März 2020
Seite 1 von 1

Verfügung zur Verlängerung der bis zum 19.3.2020 angemeldeten Abschlussarbeiten

Im Bemühen die Ausbreitung der Corona-Pandemie zu verlangsamen und vor dem Hintergrund der Verordnung über zur Eindämmung des neuartigen Coronavirus SARS-CoV-2 und COVID-19 in Brandenburg sowie den daraus resultierenden Maßnahmen verfüge ich als Präsident der HNE Eberswalde im Rahmen meiner gesetzlichen Kompetenzen und in Abstimmung mit dem MWFK, dass die Fristen aller bis zum 19.3.2020 angemeldeten, laufenden Bachelor- und Masterabschlussarbeiten, innerhalb derer die Leistungen zu erbringen sind, um 2 Monate verlängert werden.

In an effort to slow down the spread of the corona pandemic and against the background of the ordinance for the containment of the new corona virus SARS-CoV-2 and COVID-19 in Brandenburg and the resulting measures, I, as President of the HNE Eberswalde, order within the scope of my legal competences and in agreement with the MWFK that the deadlines for all ongoing Bachelor and Master theses registered by 19.3.2020 are extended by 2 months.

Mit besten Grüßen

Prof. Dr. Wilhelm-Günther Vahrson
Präsident